

Quartiermanagement Schwabach Pressemeldung „Kunstwechsel“

Wir laden Sie herzlich zur nächsten Vernissage ein:
Dienstag, den 7. September um 17 Uhr in die Stille Post.
Es stellen aus: Kirsten Schoppmann und Isi Rüger

Kirsten Schoppmann

„Im Wechsel der Zeiten misch ich mich ein, halte den Moment fest und webe einen dichten Teppich unverwechselbarer Augenblicke.“

Kirsten Schoppmann hat Kunsterziehung, Germanistik, Kunstgeschichte und Christliche Archäologie an der Friedrich Alexander-Universität Erlangen/Nürnberg studiert. Seit 1997 ist sie als freischaffende Künstlerin in den Bereichen Malerei, Zeichnung, Illustration, Karikatur, Grafik und Landschaftsarchitektur tätig. Ihre Techniken sind Acryl-, Aquarell-, Mixed-Media, Oxidmalerei, mod. Drucktechniken wie Gelatinedruck, ihr Stil ist figürlich bis abstrakt.

Sie ist Mitglied bei: BBK Nürnberg, GEDOK Franken, Mitorganisatorin der SÜDART Nürnberg, Kunstkreis Jura.

Isi Rüger

„Ich mache Kunst aus diesem ureigenen kreativen Willen heraus, den ich nicht stoppen kann. Jede einzelne Arbeit ist für mich ein kleiner Schatz, in den ich meine Rührung, mein Empfinden und Gemütszustände reinpacke...obviously.“

Isi Rüger hat von 1998-2003 an der Akademie der bildenden Künste Nürnberg (Klasse Professor M. Munding für freie Malerei und Kunsterziehung) studiert. Ihre Techniken sind Zeichnung, Malerei und Collage. Die Darstellungsweise ist imitativ, figurativ, somit klar verständlich, direkt erfassbar und darin kompromisslos ehrlich. Seit 2023 arbeitet sie in einem eigenen Atelier, und seit 2025 in den "Offenen Ateliers der Stillen Post". Seit März 2025 ist Isi Rüger Mitglied im BBK.

Bei der Ausstellung im Rahmen des Kunstwechsels ist das gemeinsame Grundthema TIERE, das beide Künstlerinnen verbindet.

Der Kunstwechsel findet immer am ersten Dienstag im Monat von 17 bis 18 Uhr statt. Die Ausstellungen in ehemaligen Läden und versteckten Orten in der Altstadt dauern jeweils einen Monat, bis zum nächsten Kunstwechsel. Künstlerinnen und Künstler aus Schwabach und Umgebung stellen ihre Werke aus und werden auch an den Vernissagen anwesend sein. Lassen Sie sich von der Vielfalt und Qualität der Künste überraschen!

Unter www.schwabach.de/kulturportal finden Sie ab sofort die Orte und Termine und weitere Informationen zu den ausstellenden Künstlerinnen und Künstlern.

Der nächste Kunstwechsel November findet turnusgemäß am Dienstag, den 4. November statt. Es stellt aus: Roswitha Müller. Der Ort wird rechtzeitig bekannt gegeben.

15.09.2025

Eva Göttlein, Quartiermanagement Schwabach: info@goettlein.de, Tel: 0178 2016956 und

Bruno Fetzer, Quartiermanagement Schwabach: info@herrenmoden-fetzer.de, Tel: 0179 2491650.